



Kesuksesan Heidelberg Indonesia di ajang pameran Indoprint 2022

Pameran indoprint kembali hadir tahun ini di Jiexpo, Jakarta.

Pameran industri cetak terkemuka di Indonesia ini diselenggarakan setiap 2 tahun sekali oleh Messe Dusseldorf Asia Pte Ltd yang bekerja sama dengan Wakeni sebagai event organizer lokal.

Dihadiri oleh 15.000 orang dari 15 negara, stan Heidelberg menjadi magnet terbesar bagi pengunjung pameran dengan menampilkan mesin terbaru Speedmaster CX 104-4 dan Versafire EV. Menempati lokasi yang strategis, Heidelberg yang mengusung tema “Your Key Partner in Commercial, Packaging & Label” menghadirkan beragam teknologi terbaru dan solusi inovatif kepada pengusaha cetak sehingga bisnisnya akan semakin meningkat. Hal ini merupakan bentuk komitmen dan dedikasi penuh sebagai mitra bisnis utama yang terpercaya sehingga customer dapat lebih fokus pada tujuan bisnis mereka.



Sebagai kegiatan pendukung pameran ini Heidelberg juga mengadakan konferensi pers, seminar, presentasi dan demonstrasi langsung serta pameran di showroom kantor pusat Heidelberg Indonesia dengan menampilkan deretan mesin post press packaging diantaranya adalah die cutter MK Easymatrix CS, folder gluer Diana Go dan Polar cutter.

Di saat antusiasme pengunjung memadati stan Heidelberg, seminar kami juga dihadiri banyak pengunjung termasuk dosen, anggota asosiasi percetakan dan jurnalis. Acara seminar dua hari di pameran kali ini menyajikan beberapa topik terbaru yang menarik. Sebagai pembuka, pada hari pertama kami hadirkan topik “Gallus solutions for label with flexo, Digital or Hybrid” dan pada hari kedua “Your Key Partner in Commercial and Packaging menjadi bahasan

Heidelberg Indonesia

Dihadiri oleh 15.000, stan Heidelberg menampilkan mesin terbaru Speedmaster CX 104-4 dan Versafire EV.

Heidelberg mengusung tema “Your Key Partner in Commercial, Packaging & Label”



utama di seminar ini. Pada kesempatan ini Heidelberg Indonesia memperkenalkan secara perdana di dunia produk mesin label Gallus One yang terbaru.

Kesuksesan Heidelberg Indonesia di ajang pameran ini terlihat dari beberapa pencapaian yang diraih selama pameran, diantaranya adalah, proses pemindahan dan pemasangan mesin berjalan lancar dalam 3 x 15 jam dan pembongkaran mesin dapat dilakukan dengan baik dalam waktu 15 jam. Keberhasilan ini menjadi lebih baik dengan adanya pemesanan untuk 5 mesin sheetfed, 10 mesin post press, 2 mesin CtP dan 2 mesin Gallus Flexo. Disamping itu terdapat juga beberapa kesepakatan yang terjadi selama pameran berlangsung dan puluhan prospek untuk ditindak lanjuti.

Hal ini tentunya menjadi sebuah tolok ukur yang signifikan, namun yang paling penting adalah memperkuat posisi pasar dengan diferensiasi yang jelas dengan para pesaing utama di Industri cetak. President Director Heidelberg Indonesia - Nick Trabold menegaskan : “Dengan tema kami “Your Key Partner in Commercial, Packaging & Label”, kami dengan jelas menyampaikan dan menegaskan hal yang kami yakini: mitra konsultasi utama yang dapat dipercaya supaya customer kami dapat lebih fokus pada tujuan bisnis mereka. Bagaimana cara meraih, memberikan layanan dan kepuasan kepada pelanggan serta memandu customer kami membuat keputusan yang tepat dan sekaligus menjalin kemitraan kuat untuk membantu sisi internal pada produksi cetak dan proses optimalisasi kerja dari pembuatan PDF hingga barang cetak jadi”.

Heidelberg Indonesia

Proses pemasangan mesin berjalan dalam 3 x 15 jam dan pembongkaran mesin dapat dilakukan dalam waktu 15 jam.

Heidelberg Indonesia sebagai mitra konsultasi utama yang dapat dipercaya

